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Aos onze dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e dois, às dezesseis horas, deu-se

início a reunião do Conselho Departamental do Câmpus Luziânia do Ins tuto Federal de

Educação, Ciência e Tecnologia de Goiás - IFG, presidida pelo Chefe de Departamento de

Áreas Acadêmicas, professor Leonardo François de Oliveira. A convocação para reunião

realizou-se através do Memorando nº 33/2022 - LUZ-CONDE/LUZ-DAA/CP-LUZIÂNIA/IFG,

encaminhado por e-mail ins tucional para tratar do seguinte ponto de pauta: análise dos

pareceres dos pedidos de cadastro dos projetos de ensino, pesquisa e extensão. A reunião

realizou-se por webconferência u lizando a ferramenta Google Meet. O Presidente

cumprimentou a todos e deu início à reunião com a apresentação dos pareceres referentes

aos projetos de ensino propostos pelo docente David Junger. De acordo com o professor

Leonardo, os projetos, in tulados "Iniciação Espor va em Handebol" e "Programa de

Treinamento de Voleibol Feminino",  têm sido ofertados ao longo dos anos com sucesso,

exceto no período de 2020 e 2021 quando foram suspensos por causa da pandemia. As

a vidades estão previstas para o primeiro semestre de 2022, iniciando-se no final do mês

de maio. Em votação, os Conselheiros aprovaram o projeto.Em votação, os Conselheiros aprovaram o projeto. Ato con nuo, o

docente Marcelo Bone  relatou o parecer do  projeto de ensino, "Prá cas Experimentais

de Física I: Consolidando os conceitos de movimento, dinâmica da par cula e leis de

conservação abordados no primeiro ano do ensino médio", proposto pelo professor Gesiel

Silva, com a colaboração do professor Agenor de Andrade. Não havendo ressalvas, oNão havendo ressalvas, o

Conselho Departamental deferiu a aprovação do projeto.Conselho Departamental deferiu a aprovação do projeto. Na sequência, o professor Aldo

Mundim apresentou o parecer rela vo ao projeto de ensino proposto pelo docente Lucas

Ribeiro, in tulado: "Tópicos de Programação Aplicadas a Compe ções de Algoritmos".

Conforme a fala dos relatores, o projeto obje va o treinamento dos discentes para

par ciparem das Olimpíadas Brasileiras de Informá ca - OBI, sendo necessário esclarecer

no processo a distribuição das horas/aula nos dias de encontro e o horário desses

encontros.  A saber, o professor Lucas Ribeiro, presente na reunião, comprometeu-se a

realizar as adequações indicadas pelos relatores. Os Conselheiros acompanharam osOs Conselheiros acompanharam os

relatores e aprovaram o projeto. relatores e aprovaram o projeto. Ato con nuo, o professor fez a leitura do parecer

do projeto de pesquisa proposto pela docente Tânia Sampaio, in tulado: "A ausência de

debates sobre o privilégio da branquitude no âmbito da Educação: a formação de

professoras e professores mediada pelos estudos culturais e pela interseccionalidade

gênero, raça e classe". No parecer sugere-se que a proponente



esclareça qual infraestrutura será u lizada para efe var a realização das etapas do

cronograma de execução. Discutiu-se a necessidade de recomendar a submissão do projeto

ao Comitê de É ca e Pesquisa - CEP. Nesse caso, o professor Diego esclareceu que o

Conselho Departamental deve considerar, em suas análises, a viabilidade financeira e de

infraestrutura, o impacto na carga horária do docente coordenador, e dos demais

servidores envolvidos no projeto. Desse modo, os Conselheiros optaram por re rar a

recomendação de submissão ao CEP, por considerarem que essa análise não cabe ao

Conselho Departamental. Em votação, os Conselheiros deferiram o parecer.Em votação, os Conselheiros deferiram o parecer.  Na sequência,

o professor Diego procedeu com as considerações referentes ao projeto de pesquisa,

"Pedagogia da alternância e desenvolvimento do meio: um estudo das escolas famílias

agrícolas do território médio Jequi nhonha/MG", proposto pelo docente Gilmar Freitas. O

relator lembrou que esse projeto faz parte do doutorado do requerente e não gerará

impactos financeiros ou na carga horária do docente. O Conselho Departamental aprovouO Conselho Departamental aprovou

o projeto por unanimidade. o projeto por unanimidade. Finalizando, a professora Paula apresentou o parecer

per nente a ação de extensão proposta pelo docente André Machado, "Introdução ao

Ensino de Linguagem, Comunicação e Outras Habilidades para Crianças com Au smo". Os

relatores observaram o uso do Ins tuto nos finais de semana, e a necessidade de

realização de chamada pública para seleção dos par cipantes, além de uma descrição mais

detalhada da metodologia. Os Conselheiros destacaram que por não atender a uma carga

horária igual ou superior a 40 horas, não haverá a emissão de cer ficados e não

contabilizará no plano de carreira docente. O Conselho Departamental aprovou o projetoO Conselho Departamental aprovou o projeto

conforme parecer da relatoria.conforme parecer da relatoria. Retomando a palavra, o Presidente informou que foi

encaminhado, para análise do Conselho, o cadastro de ação de extensão: "Oficina de

Programação de Computadores Scratch Day 2022", proposta pelo docente Wendell Bento

Geraldes. De acordo com o cronograma de reuniões proposto, a análise e discussão do

parecer rela vo a essa proposição ocorreriam após a indicação de realização da mesma

(21/05/22). Os Conselheiros consideraram que esse é um evento mundial, com data limite

em 21/05, e de grande impacto e importância para o IFG, aprovando-se assim a realização

de uma reunião extraordinária na próxima quarta-feira, dia 18/05 às 17h, para que os

docentes Marcello Bone  e Regina Carvalho apresentem o parecer do cadastro da

ação. Nada mais havendo a tratar, o P residente do Conselho Departamental, professor

Leonardo François de Oliveira, agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a

reunião. Eu, Melissa Simone Küster, assistente em administração do Departamento de

Áreas Acadêmicas, lavrei a presente Ata que, se aprovada, será assinada digitalmente pelo

presidente do Conselho e demais Conselheiros presentes. Luziânia, 11 de maio de 2022.
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